

## Création au Christ

### C25 Jésus est crucifié

#### Luc 23:32-56 La crucifixion

Deux autres hommes, tous deux criminels, ont également été emmenés avec lui pour être exécutés. Arrivés au lieu appelé le Crâne, ils l'y crucifièrent avec les criminels, l'un à sa droite, l'autre à sa gauche. Jésus a dit : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. » Et ils se partagèrent ses vêtements en tirant au sort.

Les gens regardaient et les dirigeants se moquaient même de lui. Ils dirent : « Il en a sauvé d'autres ; qu'il se sauve s'il est le Messie de Dieu, l'Élu. »

Les soldats sont également venus se moquer de lui. Ils lui offrirent du vinaigre de vin et lui dirent : « Si tu es le roi des Juifs, sauve-toi. »

Il y avait une inscription écrite au-dessus de lui, qui disait : c'est le roi des Juifs.

L'un des criminels qui y étaient pendus lui lança des injures : « N'es-tu pas le Messie ? Sauvez-vous et nous ! »

Mais l'autre criminel l'a réprimandé. « Ne craignez-vous pas Dieu, dit-il, puisque vous êtes sous le coup de la même sentence ? Nous sommes punis avec justice, car nous recevons ce que méritent nos actes. Mais cet homme n'a rien fait de mal. »

Puis il dit : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu entreras dans ton royaume. »

Jésus lui répondit : « En vérité, je te le dis, aujourd'hui tu seras avec moi au paradis. »

Il était maintenant environ midi, et l'obscurité tomba sur tout le pays jusqu'à trois heures de l'après-midi, car le soleil avait cessé de briller. Et le rideau du temple fut déchiré en deux. Jésus cria d'une voix forte : « Père, je remets mon esprit entre tes mains. » Après avoir dit cela, il rendit son dernier soupir.

Le centurion, voyant ce qui était arrivé, loua Dieu et dit : « Certainement, c'était un homme juste. » Quand tous ceux qui s'étaient rassemblés pour assister à ce spectacle virent ce qui se passait, ils se frappèrent la poitrine et s'en allèrent. Mais tous ceux qui le connaissaient, y compris les femmes qui l'avaient suivi depuis la Galilée, se tenaient à distance et regardaient ces choses.

Or il y avait un homme nommé Joseph, membre du Conseil, un homme bon et droit, qui n'avait pas consenti à leur décision et à leur action. Il venait de la ville judéenne d'Armathie et lui-même attendait le royaume de Dieu. Se rendant chez Pilate, il demanda le corps de Jésus. Puis il le démonta, l'enveloppa dans un linge et le plaça dans un tombeau creusé dans le roc, dans lequel personne n'avait encore été déposé. C'était le jour de la préparation et le sabbat était sur le point de commencer.

Les femmes qui étaient venues de Galilée avec Jésus suivirent Joseph et virent le tombeau et comment son corps y était déposé. Puis ils rentrèrent chez eux et préparèrent des épices et des parfums. Mais ils se reposèrent le jour du sabbat en obéissance au commandement.